



Educadores de Guanacaste aprenderán sobre Calipso

29 MAY 2008



Un proyecto de la Vicerrectoría de Acción Social promueve el aprendizaje del calipso en todo el país. (Foto con fines ilustrativos)

Maestros de escuelas y profesores de colegios en Guanacaste participarán el viernes 30 de mayo de 10 a 2 p.m en el Salón Multisusos de la Sede de Guanacaste del Taller de Música Calipso que será impartido por el Lic. Carlos Saavedra Reyes, Profesor de la Etapa Básica de Música de la Sede de Limón

El objetivo de la actividad es motivar a los docentes y la población guanasteca para que conozcan el calipso limonense y lo incorporen a las clases de música.

En el taller también se darán herramientas elementales para que escolares y colegiales aprendan los ritmos y estilos, rescaten los factores históricos de las raíces de este ritmo musical caribeño y las transformaciones que ha sufrido con el tiempo.

Los integrantes del Grupo de Calipso de la Sede de Limón durante el taller destacará los ritmos y características de cada instrumento y su influencia en el bolero, el song cubano y el mento jamaicano.

La iniciativa forma parte de un proyecto de la Vicerrectoría de Acción Social que busca abrir espacios para que el sector de la cultura limonense y el calipso en particular, se proyecten a todo el país.

[Alfredo Villalobos Jiménez.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

alfredo.villalobos@ucr.ac.cr